

Call for Posters: „Digital Plato“ Abschlusstagung

Am 14. und 15. Mai 2019 wird im Rahmen des von der VolkswagenStiftung im Rahmen der Förderlinie ‚Offen für Außergewöhnliches‘ geförderten Projektes „Digital Plato“ (<https://digital-plato.org/>) die internationale Abschlusstagung stattfinden. Ort der Veranstaltung wird das Schloss Herrenhausen in Hannover sein.

Im Rahmen der Tagung ist eine Poster-Sektion geplant, an der sich 5-10 Nachwuchswissenschaftler und Nachwuchswissenschaftlerinnen beteiligen können, die mit Verfahren zur digitalen Analyse und Auswertung von altgriechischen und lateinischen Texten arbeiten. Auch Beiträge aus den Bereichen der Informatik und Korpuslinguistik, die sich mit Themen/Texten der Antike befassen, sind erwünscht!

Nähere Informationen zur Tagung und zum Call for Posters sind auf der Website des Projektes zu finden.

Die Kosten für Reise und Übernachtung werden von der VolkswagenStiftung übernommen. Bewerbungen mit Abstract (max. 500 Worte) sind bis zum **1. Oktober 2018** an cfp@digital-plato.org einzusenden.

On 14 and 15 May 2019, an international conference will take place as part of the "Digital Plato" (<https://digital-plato.org/>) project funded by the Volkswagen Foundation as part of the "Off the beaten track" funding line. The event will take place at Schloss Herrenhausen in Hanover (Germany).

Within the conference, a poster section is planned in which 5-10 young scientists can participate, who work with methods for the digital analysis and evaluation of ancient Greek and Latin texts. Contributions from the field of information science and corpus linguistics concerning classics are also welcome to apply!

More information about the conference and the Call for Posters can be found on the project website.

Travel and accommodation costs are covered by the Volkswagen Foundation.

Please send your application with an abstract (max. 500 words) to cfp@digital-plato.org by **October 1, 2018**.